

Conseil municipal du 28/10/10: toujours un vrai spectacle!

Écrit par saintlaurentduvar.net
Dimanche, 31 Octobre 2010 09:09



C'est toujours un vrai spectacle le conseil municipal de Saint Laurent du Var... Quelques informations, impressions...

Ambiance

Toujours aussi électrique entre l'opposition et le maire de Saint Laurent du var...A tel point que

Conseil municipal du 28/10/10: toujours un vrai spectacle!

Écrit par saintlaurentduvar.net
Dimanche, 31 Octobre 2010 09:09

cela en devient risible. On se demande tout de même si certains ne font pas de l'opposition pour faire de l'opposition... D'un autre côté, le maire manie toujours le verbe pour agacer l'opposition... Un vrai spectacle... Et en plus, il est gratuit. N'hésitez pas à vous y rendre !

Le port

Henri Revel, maire de Saint laurent, rejoint le maire de Cagnes. Il est contre. Depuis 1995 des études sont faites mais c'est toujours irréalisable (problème de houle et de profondeur). Le maire refuse de dénaturer le front de mer... à juste titre !

Avenue St Exupéry

Les travaux devraient commencer la semaine prochaine...

Autres sujets abordés : le PLU, qui a été expliqué ; on a appris aussi qu'une personne devrait attaquer pour « délit d'initiés » Monsieur le maire, mais il n'a rien reçu. Accusation grave mais qui reste à prouver.

Quelques subventions ont été votées, notamment pour le déplacement de la section lutte... L'opposition reproche à la mairie de ne pas avoir donné une information en amont pour certaines subventions. Une subvention de 70000€ a été demandée et votée pour la réalisation de la fresque du passage moatti. Un manque de subvention du conseil régional serait à l'origine du trou dans le budget de ces travaux. Une explication abracadabrante s'en suit : le dossier n'est jamais arrivé au conseil régional pour Mr Orsatti, et perdu d'après Mr Manenti !

Conseil municipal du 28/10/10: toujours un vrai spectacle!

Écrit par saintlaurentduvar.net
Dimanche, 31 Octobre 2010 09:09

L'assemblée est revenue sur le problème des affiches sur les déjections canines lors d'un débat sans intérêt, dont seul e la conclusion reste importante et dont nous partageons, sur ce site, l'idée. La mairie veut lutter contre l'incivisme des administrés et nous ne pouvons que lui donner raison.